

‘Tener una isla limpia, es un compromiso de todos’

Escrito por Redacción

Jueves, 07 de Febrero de 2019 10:02 -



Desde tempranas horas de la mañana, un equipo de limpieza de la Secretaría de Servicios Públicos y Medio Ambiente adelanta labores diarias de mantenimiento y aseo en las playas del sector de Sound Bay, sur de San Andrés.

De acuerdo con la información de esta dependencia, actividades similares de recolección de residuos sólidos en playas y costas se vienen desarrollando en otros puntos de la isla, de manera coordinada otras entidades.

La Secretaría de Servicios Públicos hace un llamado enérgico a turistas y habitantes del lugar, para que realicen una buena disposición de las basuras en los recipientes y lugares asignados para ello.

